



かみよし

豊岡市立神美小学校

保護者・地域の皆様のご理解・ご協力に感謝申し上げます 夏休みの見守りをよろしくお願いいたします

本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。おかげさまで、1学期を大きな事故やけがもなく、無事に終わることができました。また、自然学校や修学旅行などの行事においても、子どもたちはそれぞれの目標に向かって意欲的に取り組むことができました。これも、保護者・地域の皆様のご支援のおかげと、心より感謝申し上げます。

さて、いよいよ明日から長い夏休みが始まります。本校の教育目標の一つである「在りたい自分」「挑戦」を、この夏休みにぜひ実践してほしいと願っています。

挑戦には、失敗がつきものです。むしろ、失敗することは当たり前であるかもしれません。大切なのは、失敗から立ち上がり、方法を工夫し、形を変えてでも再度挑戦しようとする姿です。すべてが思い通りになるとは限りませんが、「挑戦した」という経験は確かな財産となり、自信へとつながっていきます。保護者の皆様には、お子さまが頑張っている姿に温かい言葉をかけていただき、「うれしかったね」「悔しかったね」と共感して有していただけますようお願いいたします。

今後とも、ご理解とご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

終業式では、「挑戦」とともに次のことについても話しました。

- 1、「目標と計画を立てること」
- 2、「読書に取り組むこと」

2学期始業式には、子どもたち全員が大きく成長し、元気に登校してくれることを期待しています。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様、子どもたちを見かけられたときには、「熱いね～」などと声をかけていただき、見守っていただきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

あゆみ（通知表）について

懇談会に足を運んでいただきありがとうございました。

懇談会の中で話題となったと思いますが、褒めるところはいっぱい褒めてあげてください。特に普段の何気ないことばや行動を褒めていただき、子どもたちの進むべき方向を示してあげてください。

各教科の評価では、特に、最後の「主体的に学習に取り組む態度」にマルがつくよう話をしてあげてください。「（学習量だけにとらわれず）どれだけ工夫して学習したか、粘り強く学習したか」「どんな内容を考えたか」を重視し、自分にあった学習方法を試行錯誤させてください。

アリエル先生 ありがとうございました

本校のALT アリエル先生が7月に帰国されます。子どもたちには既に伝え、先生との時間を大切に過ごすよう話しました。先生も別れを惜しみつつ、「自分も頑張るので、神美のみんなも頑張ってください」とエールを送ってくださいました。



ネットモラル講習会

兵庫県警から来ていただき、ネットの危険性についてお話をいただきました。

ゲーム内での「交換」「譲渡」等もあるようです。トラブルにならないければいいなと思います。子どもたち同士の話にも、今以上に耳を傾けていただき、「見守っているよ」のサインを出し続けてください。



修学旅行 広島を体験しました

5月23・24日、修学旅行に行ってきました。本年度は旅行行程の一部を子どもたちと一緒に考えました。事前学習もしっかり行い、平和公園ではガイドの方に「しっかり学習している」と褒めていただきました。現地に出向き、実際に触れることで「平和の尊さ」をしっかりとかみしめている様子が見られました。また、広島での移動では満員電車で揺られ、幼稚園児や結婚式前に写真を撮られているお二人、外国の方とわずかな時間ですが接するなど、いろいろな方々に出会い、関わりの持てた2日間にもなりました。思い出として終えるのではなく、これからの心の成長にもつなげてほしいと願っています。



自然学校 頑張りました

6月16日（月）～20日（金）の4泊5日で自然学校を実施しました。

人や自然、地域社会と触れ合い、友だち同士の理解を深めるなど、「たくましく生きる力」を育成することを目的としています。三江小・中筋小の子どもたちとも積極的に関わり、日を追うごとに集団としてまとまりが良くなりました。なかまと頑張れた自然学校になりました。今後の成長にも期待しています。 ※ 体調管理や伝達について、課題もありました。今後の運営等に役立てていきたいと考えます。



楽しいなかよし七夕集会でした

6年生恒例の織姫と彦星の劇の後、笹に願い事や飾りをつるし、素敵な七夕飾りを完成させました。子どもたちのおもいが叶いますように願っています。

<今後の予定>

7月21日（月）夏季休業日（～8月31日（日））	9月 1日（月）2学期始業式
8月11日（月）山の日	2日（火）給食開始
12日（火）学校閉庁日（～15日）	27日（土）運動会（雨天順延）
※本年度は12日から	
24日（日）豊岡市市民総参加訓練	

7月4日（木）には通学路点検をしていただきました。本年度は香住区でグリーンベルト帯を設置する方向で動いていただいております。関係の皆様のご協力に感謝申し上げます。